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Oggetto: convocazione Consiglio di Amministrazione martedì 11/11/2014 ore 20.30 presso la 
               sede di P.zza ISAIA 1 - Pradleves 
 
 

 
Ordine del giorno 

 
1 – Lettura e approvazione verbali Riunione del 18/09 e 29/10/2014 CdA redatti dal Segretario. 
2 – Relazione sui lavori eseguiti sulle due captazioni – DRAI 2 e FODONE, consuntivo. 
3 – Relazione su ricerche cause/reclami Clorazione vasca di carico di Fodone, soluzioni. 
4 – Relazione su ricerche cause mancanza acqua periodica in alcune zone del paese, soluzioni. 
5 – Relazione e conclusioni adottate alle molteplici richieste di uscita/suggellamento idrico. 
6 – Incassi effettuati spese gestione 2014 e invio lettera 2° sollecito ai Comproprietari inadempienti. 
7 – Varie ed eventuali (Volture – Richieste varie – A.G. modifica a Regolamento). 
 
 
Verbale n. 5 del 11/11/2014 
 
Il CdA si riunisce alle ore 20.30 del 11/11/2014  presso la Sede del Consorzio P.zza ISAIA, 1 
 
Sono presenti: 
Giovanni RIBERO Presidente, Angelo DURANDO Consigliere anziano, Carlo POZZI, Fabrizio 
SIMONDI e Giacomo BELTRAMO Consiglieri. 
Presenzia il sottoscritto Roberto RIBERO che provvede alla stesura del presente verbale. 
 
1 – Viene letto dal Presidente e approvato dal CdA il verbale N. 3 del 18 settembre 2014, lo stesso 
verrà archiviato nell’albo dei verbali e pubblicato sul sito Drai-Fodone.org. 
Il Segretario/Cassiere informa il CdA dell’avvenuta chiusura del Libretto Postale come convenuto 
nel CdA del 29/10/2014 Verbale n. 4. L’importo restante, dopo la chiusura, è stato versato sul 
Conto Banco Posta del Consorzio Acquedotto Fonte del DRAI-FODONE il 07 novembre 2014. 
 
2 – L’importo previsto alla data del 9 settembre 2014 di circa 11.000,00 Euro più Iva 22%, per il 
rifacimento opere di presa delle due Sorgenti Drai II e Fodone, del tetto della vasca di carico di 
Fodone  e dell’impianto proporzionale di Clorazione alimentato da pannello solare e del sistema di 
bay pass idraulico autorizzato dal CdA. non è stato pienamente rispettato anche per il fatto che sono 
intervenuti alcuni lavori di completamento non identificati in precedenza. Quali la chiusura della 
captazione con chiusino in acciaio inox, la sostituzione delle due protezioni inox della 1^ vasca di 
carico del Drai II, la fornitura e posa del piano di copertura e protezione delle tre saracinesce e del 
contatore installato alla vasca di carico di Fodone. 



L’importo complessivo finale è stato di 11.396,00 Euro più Iva: 
- Opere murarie 7.600,00 Euro 
- Idrauliche 520,00 Euro 
- Impianto di dosaggio 2.950,00 Euro 
- Extra non previsti 326,00 Euro 

 
3 – Con l’aiuto della GEM Chimica di Busca, la quale ci ha inviato un suo Tecnico Specializzato, 
abbiamo cercato di capire le lamentele di alcuni Comproprietari che lamentavano un forte odore di 
“cloro” nella parte medio bassa di Pradleves da Via IV Novembre 25 a Piazza Roma, Piazza Isaia e 
Via Provinciale 5 – 7 – 9- 11- 13 e 14 mai enunciate in precedenza seppure già da tempo Clorata. 
Sono stati campionate tutte le fontane pubbliche del paese con un risultato che varia da 0,05% a 
0,09% di Cloro. A detta del tecnico della Gem il sapore del cloro viene percepito dalla maggioranza 
delle  persone con valore a partire da 0,2% in su. 
Visto che la rilevazione della presenza di cloro era più o meno costante in tutto il Paese abbiamo 
cercato di capire il perché nelle zone sopra enunciate, dove non si era mai sentita la presenza, ora 
era molto rimarcata. 
Da qui si è intuito che le zone sopra citate sono probabilmente servite dalla vasca di carico di 
FODONE e non come si credeva fino a ieri dalla vasca del DRAI. 
Si è comunque deciso di interrompere immediatamente la Clorazione sia al Drai che a Fodone, 
di procedere alle analisi, dopo un intervallo di 15-20 giorni, per tranquillità e per essere comunque 
nei parametri stabiliti. In caso contrario si prenderanno i dovuti provvedimenti. 
 
 
4 – Con un rilevatore satellitare abbiamo rilevato le altimetrie delle due vasche di carico: 

- DRAI vasca di carico da 40 mc - altitudine 882 mt 
- FODONE vasca di carico da 4 mc – altitudine 928 mt 

Piazza Roma e Piazza Isaia sono ad una altitudine di 820 mt con una differenza di 62 mt dalla vasca 
del  Drai e di 108 mt con la vasca di Fodone. 
Da questo dato si evince che la differenza fra le due altitudini di ben 46 mt porta una differenza di 
pressione 4,6 atm con prevalenza Fodone. 
Questo dato ci convince che il Paese è prevalentemente alimentato dalla vasca di Fodone e che il 
sapore di cloro in precedenza mai enunciato è perché la zona sopra descritta era alimentato da acqua 
non clorata.  
Inoltre si deduce che difficilmente l’acqua del Drai che scende da S. Rocco riesce ad alimentare il 
Paese, solo quando il Caseificio posto a monte del Paese si prende tutta l’acqua che proviene da 
Fodone,  allora la prevalenza fa defluire l’acqua del Drai che comunque va in depressione e questo 
fa si che in alcuni periodi estivi ed in particolari fasce orarie l’acqua scarseggia ai piani alti di Via 
IV Novembre 60 a Via IV Novembre 146. 
Il CdA pensa che la soluzione sia di installare una valvola di “non ritorno con bay pass” subito dopo 
la presa d’acqua del Caseificio in modo da evitare la depressione e quindi la insufficienza di acqua 
ai piani alti di Via IV Novembre sopra descritti. 
Non certi della soluzione, si rinvia, e nel frattempo verrà analizzata e portata allo studio di idraulici 
e specialisti di settore. 
 
5 – Il Presidente informa il CdA sull’incontro del 04 novembre u.s. con l’ACDA  in merito alle 
richieste di Suggellamento dell’ impianto idrico al fine di non pagare lo smaltimento acque reflue, e 
sulle modalità di “concessione” da adottare dall’Acquedotto Fonte del DRAI-FODONE. 
Vengono concessi due nuovi Suggellamenti con piombatura della saracinesca (eventuali danni 
provocati dalla diramazione dalla tubazione principale alla saracinesca a carico dei richiedenti), alla 
Quota n. 270 di Via IV Novembre 108 ed alla Quota n. 79 di Via IV Novembre 181. 
 
 
 
 



6 – Gli incassi effettuati fino ad oggi sono di 19.071,00 Euro contro i previsti 19.392,00. 
Mancano quindi 322,00 Euro, dovuti da 5 Comproprietari ancora inadempienti e per i quali si è 
predisposto  un secondo sollecito da inviarsi con Raccomandata R/R e con spese di spedizione a 
loro carico da indicare sul bollettino predisposto allegato. 
 
7 – Volture 
Vengono esaminate le domande di Voltura quote Ingresso,  corredate e completate da fotocopia 
delle ricevute di 15,00 Euro ciascuna e rispettive documentazioni come richiesto, rilevatone la 
regolarità, si autorizza la voltura e l’aggiornamento del Registro Storico : 

a- N. 13 da DURANDO Carlo a MARTINI Giovanna 
b- N. 290 da LUBATTI Antonio a MARTINI Giovanna 
c- N. 46 da CRAVERA Pietro a CRAVERA Anna 
d- N. 114 da CRAVERA Pietro a BRUNO Lia 
e- N. 32 FERRERI Eugenia a BACHINI Beatrice   
 

7 - Richieste varie 
Il CdA, dopo un attento esame della richiesta scritta pervenuta in data 03 ottobre 2014 relativa allo 
spostamento della Quota n. 88 da Via IV Novembre 87 a Via provinciale n. 14, all’unanimità decide 
di portare, per decisione finale in sede dell’Assemblea Generale che si terrà nella primavera 2016, 
in quanto Sovrana.  
Contemporaneamente verrà inviata alla richiedente una risposta scritta contenente il suddetto 
proponimento con la possibilità in caso di rinuncia di ottenere il rimborso delle spese sostenute in 
questi due anni. 
 
7 – A.G. modifiche a regolamento 
Il CdA propone di portare ad una specifica Assemblea Generale, (da tenersi nel prossimo luglio 
agosto 2015) le modifiche ritenute necessarie al Regolamento. 
Il Presidente si impegna di individuare gli articoli da aggiornare, in base anche alle nuove esigenze, 
ed il Segretario di predisporre una bozza di testo scritto da presentare al CdA da tenersi entro il 15 – 
20 dicembre 2014. 
 
Terminati i punti all’ordine del giorno il CdA chiude alle ore 22 e 55. 
 
 
 
il Presidente - Giovanni RIBERO  (Firmato in originale)   
  
il Consigliere Anziano - Angelo DURANDO (Firmato in originale) 
 
il Consigliere – Giacomo BELTRAMO (Firmato in originale) 
 
il Consigliere - Carlo POZZI  (Firmato in originale) 
 
il Consigliere – Fabrizio SIMONDI  (Firmato in originale)  
 
il Segretario – Roberto RIBERO (Firmato in originale) 
  
 
 


